
 　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月２０日）         

                                                           　　　                  ２－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　２３番                三　　瓶　　正　　栄

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　県産品の輸出拡大について 知　　　　　事 県産品振興戦略

   課

　　知事は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくの   

か尋ねたい。   

   

二　感染症対策について 保健福祉部長 感染症対策課 

   

　　県は、感染症危機に備えた取組をどのように進めていくの   

か尋ねたい。   

   

三　医師の確保について 〃 医療人材対策室 

   

　　県は、医師の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

   い。

   

四　福島空港の利用拡大について 観光交流局長 空 港 交 流 課 

   

　　県は、栃木県との連携による福島空港の利用拡大にどのよ   

   　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

五　磐越東線について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　県は、磐越東線の利活用促進にどのように取り組んでいく   

のか尋ねたい。   

   

六　ごみのリサイクル推進について 〃 一般廃棄物課 

   

　　県は、ごみのリサイクル推進にどのように取り組んでいく   

   のか尋ねたい。

   

 

 



                                                                            　　　 ２－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　外来生物について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　県は、外来生物の早期発見、定着防止にどのように取り組   

   んでいくのか尋ねたい。

   

八　漁業後継者の育成について 農林水産部長 水 産 課 

   

　　県は、漁業後継者の育成にどのように取り組んでいくのか   

尋ねたい。   

   

九　教育行政について 教 育 長 教 育 庁 

   

　１　県教育委員会は、県立高等学校における校則の見直しに   

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県教育委員会は、公立中学校における休日の部活動の地   

域移行にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　飲酒運転の根絶について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

　　　   

　飲酒運転の根絶に向けた取組について、県警察に尋ねた   

い。   

　　   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


